
自治体 自治体 担当部署名 受け取りについて 選択の理由・コメント

1大阪狭山市

福祉グループ 受け取らない 受け取る予定はございません。
高齢介護グループ 受け取らない 受け取る予定はございません。

学校教育グループ 受け取らない

子育て支援グループ 受け取らない

保育・教育グループ 受け取らない

2泉大津市

教育委員会 その他

市長公室 その他

3池田市 市政相談課 受け取らない

4摂津市
政策推進課 受け取らない 現状ゲノム編集トマトの種苗を栽培する計画はなく、検討もしていないため

学校教育課 その他

5大阪市 福祉局福祉局福祉局 その他

6羽曳野市
市長公室 その他

教育委員会 その他 ご要望の内容については各施設の判断にまかせています。
7守口市 企画財政部 受け取らない 市業務に関するもの以外は受け取らないため

8島本町 福祉推進課 その他

9大東市 政策推進部 その他

10岸和田市 学校教育部 その他

11泉佐野市 生活産業部 その他

安全安心な学校給食を提供していく責任があり、ゲノム編集生物等の安全
性について、現時点で不明な点が多いため。
子育て支援センターでは大阪狭山市指定業者より種を購入し、園で栽培して
います。.各団体等より無償で提供は受けません。子育て支援・世代間交流
センターでは栽培する場所もなく無償配布があっても受け取りません。
大阪狭山市立幼稚園、こども園では受け取りません。また、市内の他施設
(保育所、認定こども園、小規模保育施設)に対しては、いただいた要望書の
情報を提供しています。
貴組合のご要望につきましては、ご意見として受け止めさせていただくととも
に、ゲノム編集トマトの種苗の無償配布について、どの様に福祉施設や教育
施設に配付されるか動向を注視してまいります。
貴組合のご要望につきましては、ご意見として受け止めさせていただくととも
に、ゲノム編集トマトの種苗の無償配布について、どの様に福祉施設や教育
施設に配付されるか動向を注視してまいります。
ゲノム編集トマトの種苗を福祉施設へ配布する計画を市として直接把握して
おらず、配布依頼も来ていませんが、市立の福祉施設に対し、配布依頼が
あった場合に当該種苗を受け取る予定はありません。

現時点で配布に関する話を受けておらず、具体的な話が来れば、情報を精
査し、校長会等と情報共有しながら対応することになると思います。
ご要望につきまして、無償提供を受け取るか否については各福祉施設や各
教育施設が判断するものと考えます。
ご要望につきまして、無償提供を受け取るか否かについては各福祉施設や
各教育施設の判断に任せております。

無償配布についての文書は送付されていないことから各施設への種苗の配
布についても未定です。
現時点で、トマト無償配布について何も確認できていない状況であることか
ら、受け取りの有無につきましてはお答えできかねるところです。
なお、どのような場合におきましても、安全性に疑念のある食品を、福祉・教
育施設等で使用する考えはありません。
ゲノム編集トマトの種苗の配布計画については把握しておらず、現時点で配
布依頼もないため、お答えいたしかねます。
農林水産課としましては、対象施設を所管していませんので、お答えいたし
かねます。



12藤井寺市

協働人権課 その他

学校教育課 その他

13泉南市 秘書広報課 その他

14能勢町 福祉課福祉課 その他

15吹田市

子育て政策室 その他

福祉総務室 その他

学校教育室 その他

16太子町 政策総務部 その他

17河内長野市

障がい福祉課 その他

地域福祉高齢課 その他

教育指導課 その他

18貝塚市 教育委員会 その他

19池田市

教育政策課 その他

福祉部 受け取らない

ゲノム編集食品は、外部の遺伝子を強制的に組み込む遺伝子組換え食品と
は異なり、自然界や従来の品種改良でも起こりうる変化をゲノム編集により
起こした食品であり、安全性も従来の品種改良と同程度と考えられておりま
す。その上で、新たな技術であることや消費者への配慮も必要なことから、
厚生労働省では、届出と一定の情報の公表のみを求めることとされておりま
す。
配布に関する具体的な申し出がないため、現時点では判断できかねます。
申し出があれば情報を収集し、食の安全性の観点から慎重に判断いたしま
す。
福祉・教育部局への要望書の情報共有は行いましたが、国からの通知がな
い現時点では対応は未定です。
ゲノム編集トマトの受け取りについて、要望書のご意見を参考として検討して
参ります。
国に届出がされ、流通が認められたものであれば、各施設でその取扱いに
ついて判断すべきものと考えます。また、当該事業者から配布依頼もありま
せんので、受け取らないように周知することは考えておりません。

国に届出され、流通が認められたものであれば、各施設において取扱いを
判断されるものと考えております。現時点では当該事業所から配布について
要請がないことから、市の対応について判断には至らないと考えています。

お問い合わせいただいた件も含めて、学校には様々な分野の情報が官民間
わず入り、その都度、学習指導要領に則って編成した教育課程に基づいて、
取捨選択しております。国に届出され、その流通が認められたものについて
は、各学校において適切に判断されるものと認識しております。
ゲノム編集トマトの種苗を配布する計画については、把握しておらず、配布
依頼もないため、現時点ではお答えいたしかねます。
国に届出され、流通が認められたものであれば、指定管理事業者において
取り扱いを判断されるものと考えております。なお、ご要望にあるようなもの
や流通しているが表示内容から安全性が確認できないものについては使用
しないよう、指定管理事業者と調整しています。
地域福祉高齢課で所管しております福祉施設における食品の提供は行って
おらず今後においても提供する予定はありません。
学校で使用する教材等については、その教育上の効果及び保護者の経済
的負担に充分配慮し選定しています。
実物を見ていないためお答えしかねますが、ダイレクトメールの類と考えた
場合、受け取って内容を確認して処分するというのが、通常の取り扱いとな
ります。貴殿がおっしゃるような、栽培したり、子どもに食べさせるなどといっ
たことはまずないです。
教育委員会は、これまでも花の苗等の受け取りを学校・園に依頼することは
ございません。各団体からの要望については、内容によって適宜学校・園に
情報提供しており、今回の要望についても情報提供する予定です。
ゲノム編集トマト種苗を福祉施設へ配布する計画を市として直接把握してお
らず、配布依頼も来ていませんが、市立の福祉施設に対し、配布依頼があっ
た場合に当該種苗を受け取る予定はありません。



20能勢町 教育委員会 その他 安全面等の情報を確認してから検討します。

21富田林市 教育委員会 その他

22高槻市 教育委員会 その他 今後情報を収集し、検討してまいります。

23大阪市 教育委員会 その他

24大阪府 教育委員会 その他

25守口市 教育委員会 その他

26八尾市 健康福祉部 その他

27豊中市 教育委員会 その他

28門真市 その他

本市教育委員会といたしましては、ゲノム編集トマトの種苗が配布されること
に関し、国や府をはじめ、ご要望をお示しいただいたパイオニアエコサイエン
ス社からも一切の情報を得ておりません。そのため現段階では、ゲノム編集
トマト苗を受け取ることの是非を判断できるものではございませんが、今後、
詳細な情報を把握できましたら、今回頂きましたご要望をふまえ適切に判断
してまいります。

ご要望につきまして、無償配布を受け取るか否かについては各福祉施設や
各教育施設が判断するものと考えます。
送っているのは小学校に対してである。小学校の所管は市町村の教育委員
会であるため、大阪府教育委員会としては回答できない。
パイオニアエコサイエンス社から苗を希望するかしないかの問合せがあるた
めそこで希望しない。したがって受け取る、受け取らないという回答には返答
できない。
本件につきまして、福祉施設が無償配布を受け取るか否については、各福
祉施設が個別に判断するものと考えており、本市が関与する立場にないと
考えております。
企業による教育施設へのゲノム編集トマト種苗の無償配布に関わり、当該
種苗を受け取らないよう要望があることについて、豊中市立小中学校に対し
て情報共有しています。

市民文化部、教育部
保険福祉部

福祉施設については各施設での判断となり、門真市立小中学校については
、配布依頼が確認できていないため判断することができません。
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